

## なみ 28号

わたしがすき  
なかまがすき  
ふるさとがすき

## 防災参観日・引き渡し訓練・夏休み作品展

9月12日に、防災参観日を実施しました。

参観授業の内容としては、1・2年生は、地震後に逃げる時、どんな物があるかを子ども達なりに考えました。「連絡したり、あかりをつけたりできるからスマホがいる。」と理由も考えて発表できていました。

3・4年生は、非常時に水を大切に使う工夫や、照明の明るさを広げる工夫を実際に体験しました。お家の方からも、いろんな知恵や工夫を教えてもらうことができていました。その後、非常食の試食もしましたが、お味はどうだったでしょうか。

5・6年生は、避難場所と避難所の違いを確認した後、避難所ではどんな困ることがあるのかを考えました。「避難所では、いつも通りの生活はできないんだ。」ということに気づくことができました。日頃から、そのイメージを持って準備することが大事ですね。

その後、体育館で引き渡しの訓練をしました。引き渡し訓練は、体育館が大変暑かったですが、皆様のおかげで、スムーズに引き渡しを終えることができました。ありがとうございました。



8月8日には、宮崎県沖で起こった地震により地震速報が流れました。その時、夏休みで児童は学校にいませんでしたが、吉川みどり保育所は、園児を連れて避難タワーへ避難したそうです。保育所長さんから、午前中に行っている避難訓練とは違い、西日がとても強く暑かったこと、準備しているはずの紙コップがなかなか見つからなかったこと、いつまで避難タワーにいればよいのか情報を得ることが難しかったことなどをお聞きしました。そこで、防災対策課の方と保育所長さんと学校長で再度、避難タワーの備蓄品の場所や防災無線、備蓄庫の鍵について確認しました。

19日には、起震車体験を全校で行います。様々な体験から、防災意識を高めていきたいと思います。



夏休みの作品や自由研究へのご協力ありがとうございました。夏休み作品展の内容は、香南ケーブルテレビ「マチの出来事」で九月十四日～二十日に放送されます。